

Der Online-Newsletter des Verbandes evang. Posaunenchor in Bayern

Ausgabe 5/2021
Nürnberg, 09.09.2021

Liebe VEP-Mitgliedschöre,

hier die neusten Nachrichten vom VEP-Bayern.
Viel Spaß beim Lesen!

Landesposaunenrat sucht Gestalter der Posaunenchorarbeit in Bayern

In der Vertreterversammlung am 30.10.2021 wird der Landesposaunenrat neu gewählt. Wir möchten noch einmal dazu aufrufen, sich für diese interessante Aufgabe als Kandidat/Kandidatin zur Wahl aufstellen zu lassen. Die neue Satzung gibt dem Landesposaunenrat eine sehr eigenständige Funktion, die viel Raum für Kreativität und Gestaltung lässt!

Wir freuen uns über jeden Vorschlag, der bis zum 18.9.2021 eingereicht wird! Einfach eine E-Mail an oliver.kreitz@vep-bayern.de senden, in der der Kandidat/die Kandidatin von einem Chor oder Bezirk vorgeschlagen wird (Eigenvorschläge sind nicht möglich!) sowie eine kurze Vorstellung des Kandidaten/der Kandidatin mit einem Bild. Außerdem muss noch die Angabe enthalten sein, dass der Kandidat/die Kandidatin im Falle seiner/ihrer Wahl, diese auch annimmt.

Wer nähere Auskünfte über die Aufgaben und Tätigkeiten des Landesposaunenrates haben möchte, kann sich gerne bei unserem Geschäftsführer Oliver Kreitz unter 0911-96778-12 melden.

Vorschläge, die nach dem 18.9.2021 eingehen, können leider nicht berücksichtigt werden.

Aktuelle Informationen zu Corona

Seit 2. September ist die 14. Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung in Kraft. Sie gilt zunächst bis einschließlich 1. Oktober.

Für Posaunenchorproben gilt nach dieser Verordnung:

Ab einer 7-Tage-Infektionsinzidenz von über 35 im Landkreis oder in der kreisfreien Stadt gilt im Innenbereich der 3G-Grundsatz: Zugang haben dann nur Geimpfte, Genesene oder aktuell Getestete:

PCR-Test (max. 48 Stunden alt)

Antigen-Test (max. 24 Stunden alt)

Antigen-Selbsttest unter Aufsicht

Schülerinnen und Schüler, die regelmäßigen Testungen im Rahmen des Schulbesuchs unterliegen, gelten als getestet.

Unter freiem Himmel besteht keine Maskenpflicht. Ausgenommen sind lediglich die Eingangs- und Begegnungsbereiche größerer Veranstaltungen (ab 1.000 Personen).

In geschlossenen Räumen gilt weiterhin die Maskenpflicht – die medizinische Maske („OP-Maske“) ist der neue Standard (es muss keine FFP2-Maske sein).

Verschärfte Maßnahmen gelten bei landesweit erhöhter Belastung des Gesundheitssystems („Krankenhausampel“). Falls diese Situation eintritt, werden wir die Details bekanntgeben.

Grundsätzlich gelten in Räumen der Kirchengemeinde die Auflagen und das Hygienekonzept der jeweiligen Kirchengemeinde.

Das staatliche Rahmenhygienekonzept wird gerade überarbeitet und auf die neue Verordnung angepasst. Sobald uns dieses vorliegt, werden wir umgehend wieder informieren.

Im Update 46 (08.09.21) sind die aktuell gültigen landeskirchlichen Vorgaben zusammengefasst.

[Downloads](#)

Neue Mitarbeiterin beim VEP-Bayern

Ich heie Pauline Matthees und mache den Bundesfreiwilligendienst beim Verband evangelischer Posaunenchre Bayern e. V. - Servus!

Ich bin 21 Jahre alt, wohne in Nrnberg und nutze dieses Jahr zur beruflichen Orientierung. Zudem freue ich mich auf neue, spannende Aufgaben, da mir dieses Arbeitsfeld noch nicht allzu bekannt ist.

Ich selbst spiele kein Blechblasinstrument, jedoch habe ich frher in einer Blserklasse Klarinette gelernt. Blasmusik, auch von Blechblsern, ist mir daher ein Begriff. Auerdem ist mir Musik sehr wichtig, und ich untersttze gerne einen Verband, der Musik frdert.

In meiner Freizeit besuche ich Konzerte verschiedenster Art, spiele mit meinen Freunden Brett- und Kartenspiele oder lese Romane.

Ich bin gespannt auf ein Jahr voller guter Musik und groartigen Veranstaltungen zusammen mit netten Kolleginnen und Kollegen!

Soziale Medien

Der Verband ist nun endlich auch digital auf den sozialen Kanlen Facebook und Instagram vertreten. Dort werden Neuigkeiten in Schrift, Bild und Video geteilt.

Schaut gerne vorbei!

